
①

③交通量が多く、道もかなり狭い。路側帯もなく、登下校

中は危険を伴う。

＜対策メニュー＞

・外側線を検討する。

②

①交通量が多く、交差点の見通しが大変悪い。

令和２年度に児童が関わる交通事故が２件起

きている。

＜対策メニュー＞

カラー舗装を検討する。

③

②交通量が多く、県道142号線を利用する車の

スピードが速い。

横断歩道はあるが、通学路の標識を希望したい。

＜対策メニュー＞

・横断歩道の補修について上申予定。

・路面表示等の設置を検討する。
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